

« *WC publics* » ou « *histoire à suivre* »

Du jamais vu !

Qu'un poème soit inspiré

Par une histoire de WC !

Mais jusqu'où ira la poésie ?

Et bien oui, c'est permis ...

« Pays de Yenne Autrement » ayant fait une ouverture :

« Le Coin des poètes »

Je ne ferai pas la fermeture ...

« Dîtes-le avec des fleurs »

C'est mieux, c'est sûr

Pourquoi pas avec des rimes ?

Inspirées alors par Vespasien

Pour parler des vespasiennes de Yenne.

Pire que la Maison de Pays :

Les vespasiennes qui l'accompagnent

Arrachent les yeux des voisins

Et des gens de passage,

Sans parler des personnes

Prises d'impérieux besoins

Et qui trouvent les portes fermées ...

Sans comprendre évidemment

Car aucune explication n'est donnée.

Or la voici :

Il ne s'agit pas de WC publics

Mais de vespasiennes privées

Réservées à la Maison de Pays

Et qui plus est : pendant ses heures d'ouvertures ...

Mais ce n'est pas signalé !

Allez-donc deviner !

*Vous avez envie de vous renseigner !
Et vous apprenez que la Mairie
N'ayant pas de WC pour handicapés
S'est crue bien inspirée
De faire « d'une pierre deux coups »...
C'est ainsi que l'affreuse verrue a poussé
Décevant plus que satisfaisant
Les contribuables et les éventuels utilisateurs.*

*Ceci étant, les messieurs s'en tirent aisément
En utilisant :
Le « petit coin de dépannage »
Qui offre la vieille maison et le mur perpendiculaire
Qui a déjà été si souvent « arrosé »
Vous pensiez que ce serait terminé,
Puisque l'affreuse construction devait le remplacer ?
Et bien non, vous vous êtes trompé
Puisque ces vespasiennes sont le plus souvent fermées...*

*Conclusion, ou moralité ?
La réflexion et la sagesse des élus
N'est pas placée au-dessus
De celles des simples quidams !*

*Cette erreur de plus va être réglée en justice
Après celle de sa grande sœur : la Maison de Pays
Appelée de tous les noms :
La maison rouillée, la maison boulons, etc. ... etc. ...
Affaire à suivre ...*

Josette Thomas